

**EN COMUNICADO ESTABLECEN ESPERANZAS EN QUE INVESTIGACIÓN CONDUZCA A UN ENLACE POSITIVO**

- Hoy se cumplen seis días desde el extravío de María Ignacia González.
- Se mantiene la investigación reservada y aumentan las teorías respecto del hecho ocurrido en la madrugada del domingo 15 de junio.



El GOPE de Carabineros, con botes zodiac en el río Loncomilla, no ha parado de realizar rastreos en toda la zona en búsqueda de la concejala de Villa Alegre.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN  
 FOTO: CARLOS ALARCÓN DUARTE

**VILLA ALEGRE.** En un documento escrito, la familia de María Ignacia González Torres, concejala de Villa Alegre que se encuentra desaparecida desde la madrugada del domingo pasado, decidió dar a conocer su sentir, sus agradecimientos, anhelos y deseos en torno a la investigación y búsqueda de familiar, destacando que ya han pasado varios días sin tener noticias significativas sobre su avance, motivo por el cual ha llegado el momento de redoblar los esfuerzos.

"Como familia, vivimos momentos de profunda angustia por la desaparición de María Ignacia. A pesar del dolor, seguimos esperanzados en que la investigación nos conduzca pronto a un desenlace positivo", dice el comunicado.

En otro de sus párrafos, agradecen las muestras de cariño, apoyo y oraciones que han recibido, señalando que es algo que los reconforta para seguir en estos días tan difíciles, así como también establecen en el texto el respeto por su dolor, destacando que solo la Fiscalía y las policías están autorizadas para informar avances del caso, añadiendo que "Ya han transcurrido varios días sin que contemos con noticias significativas sobre su avance".

Agregan que "confiamos en el trabajo que lidera la Fiscalía, pero creemos que ha llegado el momento de redoblar los esfuerzos. En ese sentido, solicitamos formalmente al Gobierno y al Ministerio Público, que se disponga del apoyo de unidades tácticas y equipos especializados en búsqueda y rescate de

# Familia de concejala desaparecida emplaza al Gobierno y a la Fiscalía a redoblar esfuerzos para encontrarla

Además de agradecer el cariño, apoyo y oraciones por su pariente, solicitan respeto por su dolor, recalcando que María Ignacia González, es una mujer valiente y comprometida con su comuna.



personas, para que puedan reforzar las labores de exploración que estos días se han realizado en terreno".

Para finalizar, la familia agradece el trabajo de Bomberos, la ONG GRIM, al GOPE, PDI y a todas las instituciones que han trabajado en la búsqueda situada en las riberas del río Loncomilla, expresando que "María Ignacia es una mujer valiente y profundamente comprometida con su comunidad, por eso les pedimos que mantengamos la fe y la esperanza unidas".

## ¿QUIÉN ES?

María Ignacia González, de 73 años, es profesora de Educación Básica, madre de dos hijas, y de acuerdo con su Declaración de Intereses y Patrimonio (DIP) desde el año 2004 posee un inmueble propio domiciliado en la comuna de Villa Alegre.

Es una conocida vecina de la pequeña ciudad, donde se ha desempeñado cinco periodos como concejala de la comuna perteneciente a la Región del Maule en representación del Partido Demócrata Cristiano (PDC).

La desaparición de María Ignacia González ha causado mucho revuelo mediático, no solo por ser una autoridad comunal, sino también porque existen fuertes sospechas de terceras personas involucradas en el caso.

## DENUNCIA

En el matinal Contigo en la Mañana, de Chilevisión, Julio César Rodríguez recibió información policial que daba cuenta de que la mujer, junto a otros ediles presentaron una denuncia en contra de "un personaje político de la zona".

El alcalde de Villa Alegre, Arturo Palma, fue consultado al respecto y señaló que dicha acción judicial habría sido en contra de su antecesor Pablo Fuentes Vallejos (IND-ChV).

A raíz de esto, el jefe comunal explicó que "cada vez que un alcalde deja el cargo, hay seis meses de plazo para instalar una denuncia. Y el día antes de los seis meses van cinco concejales a Talca y hacen una demanda contra el exalcalde. Ella fue una de las integrantes. Hay dos mujeres, la otra concejala recibió amenazas a través del celular. Ayer me lo comentó a mí".

"Yo creo que había temor por represalias. La otra concejala dice que ella recibió amenazas. Eso lo recibí ayer la generala de Carabineros", agregó.